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1 коллектив сланцевских

электрических сетей успеш-
но справился с плановыми

производственно - экономи-

ческими показателями пер-

вого полугодия. Отпуск
электроэнергии населению и
промышленным предприя-

тиям выполнен на IOL
процент. Значительно, на 18
тысяч рублей, снижены рас-
ходы предприятия по себе :

стоимости. Часть этой эко-
номии перераспределяется,

часть остается для мате-
риального поощрения работ-
ников электросетей.

Предприятие сейчас рабо-
тает в условиях самофинан-
сирования. Коллективу за-
планирована прибыль, ее за
первые шесть месяцев уда-
лось получить в размере
249 тысяч рублей. Это зна-
чительно превышает плано-
вое задание и позволяет
производить начисления в

основные фонды предприя-

тия в более высоких разме-
рах.

Коллективом успешно вы-

полняются планы текущего

и капитального ремонта, в

которые входит замена 500
метров кабельной линии, ре-

монт семи трансформаторов;
24 выключателей нагрузки,

перетяжка шести километ-

ров электролиний. Всю эту

работу проводят два мастер-

ских участка городских
электрических сетей, кото-

рые занимаются обслужива-
нием электросетей и ремон-

том основного оборудования
предприятия.

Отлично трудятся мастер

первого участка С. П. Фо-
мин, электромонтер Н. Д.
Дмитриев, большую работу
активно проводят контроле-

ры энергонадзора Л. И.
Бодунова и Г. В. Дсрмано-
ва. А. ВЛАДИМИРОВ.

ПРИВЫЧНЫМ

МАРШРУТОМ
В конце июля коллектив

Сланцевского производствен-

ного объединения грузового
автотранспорта по. словчив-

шейся традиции отправил

сводную автоколонну для

уборки урожая в Оренбург-
скую область. В составе ко-

лонны 24 грузовых машины,

12 — объединения и 12 с

других городских предприя-
тий. Свой транспорт для от-

правки на целину выделили

ПМК-15, производственное

«•объединение « Ленинградсла-
нец», сланцеперерабатываю-
щий завод «Сланцы», ДРСУ,
мехлесхоз.

В основном на уборку

урожая отправились опыт-

ные профессиональные во :

дители, многие из которых

уже не раз участвовали в

этой кампании. В их числе

— А. А. Михайлов, выез-
жавший на целину уже 17
раз, С. И. Крылов, в 14 раз

отправившийся убирать уро-

жай, О. И. Ефимов и многие

другие.

Погрузка автоколонны

проходила на станции «Бал-
тийская» в Ленинграде, в

отличие от прошлогодних

менее торжественно, но бо-
лее ритмично и спокойно.
Через восемь суток колонна

благополучно прибыла в

пункт назначения — Акбу-
лакский район Оренбургской
области. В настоящее время

с ними работает сопровож-

дающий эшелона В. А. Пан-
телеев, в обязанности кото-

рого входит заключение до-

говоров с совхозами, органи-

зация бытовых условий во-

дителей колонны. Как сооб-
щил в объединение старший
мастер 10. А. Никитин, на-

значенный в этом году на-

чальником сводной колонны,

сланцевские водители в на-

стоящее время трудятся на

заготовке силоса, позднее

начнется непосредственная

уборка зерновых культур,

урожай которых в этом году

выращен в районе, неплохой
— по 40 и более центнеров

с гектара.

А. ЗИНОВЬЕВ.

КОГДАЛОРНЯНИ В КОЛЛЕКТИВНОМ ОТПУСКЕ
На шахте № 3 — коллектив-

ный отпуск, уже традиционный
— третий по счету. Отдыхают
все бригады, которые трудятся

на проходке горных выработок
н добыче сланца. Но в шахте

и на ее поверхности идет на-

пряженная работа по обновле-
нию механизмов и оборудова-
ния, подземных дорог и элект-

росетей, подъемных устройств

и на обогатительной фабрике,

шахтной котельной, от которой

зависят бытовые удобства как

горняков на предприятии, так и

жителей поселка, одним словом

— по обновлению всего орга-

низма предприятия. На шахте

убедились уже, что такая фор-

ма отдыха и труда — хороший

вариант для более качествен-

ной и надежной подготовки к

работе в зимних условиях.

Момент ответственный для
тех, ца кого оставлена шахта
на период коллективного от-

дыха. А полным хозяином
производства сейчас чувствует

себя вся механическая служба
под руководством механиков,
директора и главного инженера
шахты. Работа ремонтников ор-
ганизована по сменам. График
предусматривает круглосуточ-

ную занятость. Четко работает
диспетчерская служба, которая

всегда, в любую минуту разбе-

рется, придет на помощь.

Да, сейчас, конечно, легче

всего на шахте найти диспетче-

ра. У него-то, а это был Сергей
Александрович Козлов, и уда-

лось взять эту информацию.

Внимание сосредоточено сра-

зу на всех участках, на одном

в меньшей, на другом — в

большей море, в зависимости

от объемов ремонта: на всех

трех добычных, на участке

шахтного транспорта, где идет

замена шпал и рельсов, на

обогатительной установке —

должно быть все приведено в

порядок, в котельной — рабо-

та нового котла будет отлаже-

на, устанавливается новая

подъемная машина на главном

подъеме. Цель — к сентябрю
подготовиться так, чтобы ничто

не помешало начать работать
производительно и безаварийно
трудиться весь год, конечно,

при постоянном текущем конт-
роле.

Состав бригад, занятых на

выполнении специального плана

ремонта шахты, сборный. Ко-
стяк — специалисты из меха-

нических служб, горняки, уже

побывавшие в отпуске по путев-

кам. Но есть и те, кто нарушил

трудовую или общественную
дисциплину, и в наказание пой-

дет в отпуск в зимнее время.

Таким и работа поручается ме-

нее квалифицированная —

чистят штреки, лес разгружают.

Дело всем есть. Работа идет по

всему фронту шахтного произ-

водства. .

О. СВЕТЛОВА.

Все выращенное убрать и сохранить

На страницах нашей газеты не раз уже подчеркивалось,

что на полях района нынче спеет хороший урожай всех сель,

скохозяйственных культур. Даже в совхозах «Старопольский»
и «Осьминский», труженики которых особенно не радовали

своих земляков тяжеловесным колосом, в этом году собирают-
ся намолотить с каждого гектара не менее чем по 22 центне-

ра зерна. А в совхозе «Сланцевский», где действуют
^арендные звенья, и на все 30 замахнулись.

Хорошие виды и на овощные культуры. Кое-что из них, в

частности, морковь и ранний картофель, уже начали посту-

пать в наши магазины. Вот-вот завезут из совхоза «Родина»
раннюю капусту.

Но массовая уборка выращенного нелегкими трудами зем-

ледельцев урожая впереди. Есть ли полная уверенность, что

все будет убрано и довезено до потребителя, то есть нас с ва-

ми? Об этом н шел наш разговор с первым заместителем

председателя горисполкома Р. М. Саитгареевым, «курирую-
щим» агропромышленные дела.

— Раис Муллабаевич, на

Днях в производственном меж-

хозяйственном объединении
«Сланцевское» обсуждался
вопрос о готовности совхозов

к массовой уборке урожая. Вы
там были. Какое у Вас сложи-

лось впечатление в целом?
—' Хочу поправить Вас. На

сей раз вопрос стоял несколько

иначе, так сказать, в духе вре-

мени и функций нового объе-
динения. А именно; о состоя-

нии .материально - технической
базы совхозов в преддверии

уборочной страды. Поэтому и

тон разговора, и смысл были
несколько другими, чем рань-

ше. Обошлись на этот раз

без «накачек». Решали, чем

можно помочь труженикам се-

ла в эту главную для них стра-

ДУ-
— Не поздновато ли?
— Согласен с Вами. Лучше

бы было провести такое сове-

щание месяцем, а то и двумя

раньше, ибо нерешенных воп-

росов еще немало. Скажем,
совхозу «Старопольский» край-
не нужны еще один зерновой
комбайн и четыре гусеничных
трактора. Без них в сложив-

шейся ситуации, вызванной пе-

реувлажнением почв, им не уб-
рать зерновые, выращенные на

550 гектарах. Вопрос этот

крайне сложный. И хотя пред-^

седатель агрокоопснаба Влади-'
мир Георгиевич Черепанов по-

обещал что-то предпринять, в

это трудно верится. Надо бы-

Не тот урожай, что в поле...
ло раньше бить тревогу. И
прежде всего, руководству сов-

хоза и объединения. Много -не-

закрытых» вопросов еще по за-

пасным частям. В частности, по

транспортерам к картофельным
копалкам, по комплектации

картофельно - сортировочных

пунктов. Агроснаб и эти воп-

росы взял на заметку, пообе-
щав использовать все свои воз-

можности. Вы же знаете, как

теперь многие вопросы решают-

ся: вы — нам, мы — вам.

Что поделаешь, рыночные от-

ношения уже на подступах. Все
зависит от предприниматель-

ских качеств, если хотите, лич-

ной хватки руководителя такой
важной службы. Остается на-

деяться, что ему удастся сослу-

жить добрую службу земле-

дельцам.

— А как с обеспеченностью
автотранспортом, горючесма-

зочными материалами, что не

раз в прошлые годы являлось

«камнем преткновения»?
— И тем, и другим хозяйст-

ва будут обеспечены полностью.
— Раис Муллабаевич, в про-

шлые годы одним из «узких
мест» в уборочную страду была
овощная база торга, работни-
ки которой, как это ни парадок-
сально, неохотно принимали от

совхозов овощи, а то и ворсе

заворачивали машины. Как
нынче?

— Полной уверенности, что

нынче история не повторится,

нет, ибо уже сегодня торг вы-

двигает свои условия, не счи-

таясь с ситуацией. А они тако-

вы. что из-за обильных дож-
дей многие овощи «набрали
массу» раньше времени. Возь-
мем морковь. Ее уже сегодня
можно убирать и закладывать
на хранение. Но торг настаи-
вает на своем: раньше сентяб-
ря, а то и октября брать не бу-
дем. И не берут. А морковь,
так нужная потребителю, тем
временем перерастает. Значит,
жди но1 вый контраргумент: не

возьмем, так как она потеря-
ла внешний вид и ценные ка-
чества. Но так же нельзя! На-
до же действовать в соответ-
ствии с ситуацией и вместе ду-
мать, как сохранить овощную

продукцию. С этой целью в
эту среду проводим семинар в
стенах отдела закупок горис-
полкома, где будут и предста-
вители горторга. Будем настоя-
тельно рекомендовать хозяйст-
вам обустраивать свои ларьки

в городе, где каждый сможет
закупить овощи и на длитель-

ное хранение.
— И последний вопрос, Раис

Муллабаевич. Будут ли совхо-

зы обеспечены необходимой ра-

бочей силой?
— На сегодня это, пожалуй,

самый больной вопрос. От сту-

дентов совхозы отказались, по-

скольку те , выставили слишком

кабальные условия. А на горо-

жан пока надежды мало. Осо-
бенно тревожная ситуация скла-

дывается в совхозах «Осьмин-
ский» и «Старопольский». По
этой причине они даже пугают

нас, что в будущем году резко

сократят площади под карто-

фель и овощи. А с другой сто-

роны. что этим совхозам де-

лать? Ведь горожане помощь

сокращают. Не все разумеется.

К коллективам таких предпри-

ятий, как ЛПО «Ленинград-
сланец», заводы «Сланцы» и

резиновых изделий, претензий
у селян нет. А вот работники
мехлесхоза, районных и город-

ских электросетей, энергосбы-
та, торга, ДРСУ, СРСУ-6, учи-

лищ №№ 57 и 15, бывшего
строительного треста, вневедом-

ственной охраны, решили, ви-

димо, что они старыми запаса-

ми прокормятся. Правда, надо

сказать, что н сами совхозы

порой не проявляют особой
заинтересованности, ждут, ког-

да к ним руководители пред-
приятий сами приедут «на по-

клон». А надо бы наоборот —

съездить на каждое предприя-

тие, поговорить с людьми, убе-
дить их, заинтересовать. ’ При
этом надо смелее попользовать

экономические рычаги. Тем бо-
лее, что совместным решением
Ленобл. и горисполкомов сов-

хозам предоставлено право

рассчитываться с горожанами

так называемой натуроплатой,
то есть овощами и картофелем.
Причем, это зачтется в план

сдачи их государству. Кстати,
уже и в прошлом году так по-

ступил коллектив первого про-

изводственного участка (гос.
стицкого) совхоза «Сланцев-
ский». Сегодня только на таких

началах могут строиться взаи-

моотношения села с городом.

— Раис Муллабаевич, и все-

таки тогда еще один вопрос.

Все кругом говорят, что надо

горожанина заинтересовать, за-

влечь, чтоб он на один или

два дня поехал в подшефный
совхоз. Но ведь и о труженике
сельского хозяйства надо бы
подумать. Когда нее его-то

труд будет оценен по заслугам?
Я к тому, что уж очень низкие

закупочные цены на картофель
и овощи. Ведь дикость, но

совхозам было дешевле их запа-

хать, чем убрать.
— Совершенно с вами со-

гласен. Но Вы, наверное, уже

заметили, что реализационные
цены на овощи более высокие.

Повысились и закупочные цены
на все виды овощей и карто-
фель.

— Будем надеяться, что на-

званные Вами, Раис Муллабае-
вич, меры принесут ожидаемый
результат. И попросим еще раз

горожан по первому зову прий-
ти на помощь сельчанам. Тем
более, что всем от этого теперь
выгода. А главное-то, без это-

го не обойтись. Беседу вела
А. БЕДОВА,
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XXVIII съезд КПСС прохо-

дил на переломном этапе пере-

стройки: п условиях расшатан-

ной экономики, кризисных яв-

лений в партии и обострения
социальных вопросов. Обста-
новку особой напряженности

создавали еще перед съездом

и на самом съезде обвинения
в адрес политики перестройки,
требования от партии покая-

ния. Однако не удалось похоро-

нить КПСС. Лучшие силы пар-

тии, лидеры, обладающие все-

народным авторитетом, во гла-

ве с М. С. Горбачевым помогли

сохранить единство и целост-

ность партии. Я испытываю

большое удовлетворение, что

XXVIII съезд поддержал М. С.
Горбачева, выразил ему полное

доверие и избрал его Генераль-
ным секретарем ЦК КПСС.

Вместе с единомышленниками
Победила идея единства пар-

тии, единой КПСС, с которой
связывают свои надежды мил-

лионы коммунистов, да и бес-
партийных советских людей.

Документы XXVIII съезда

партии: политический стчет, ре-

золюции по нему, Программное
заявление «К гуманному де-

мократическому социализму >>,

Устав КПСС и другие, несом-

ненно, помогут повлиять на ход

событий в партии и в общест-
ве. Задача партийных организа-

ций развернуть широкое об-
суждение итогов работы съезда.

Настойчиво и последовательно

осуществлять требования съез-

да об обновлении форм дея-

тельности партии, практиче-

ского применения нового Уста-
ва КПСС.

Решения съезда дают комму-

нистам верный ориентир в ра-

боте в новых условиях много-

партийности. Прежде всего не-

обходимо очень четко опреде-

лить свою позицию, помня, что

в борьбе за претворение в

жизнь ленинских идей уже

противостоят другие партии.

Чтобы бороться за свои идеи,

нужно готовить себя к этой
борьбе.

В КПСС в один ряд должны

встать только коммунисты-
единомышленники. А людям

иных убеждений, примкнувшим

к ним с недоорыми намерения-

ми, чтобы развалить партию
изнутри, не место в их рядах.

Чтобы партия в полной ме-

ре проявила свою жизнеспособ-
ность, на деле обрела авангард-

ную силу, партийные организа-
ции должны решительно пере-

страиваться. Надо решительно

преодолевать еще имеющийся
отрыв партийных организаций
от рабочих, крестьян и интел-

лигенции. Коммунистам надо

наладить живую повседневную

связь с трудящимися в своих

трудовых коллективах. Чест-
ным трудом, внимательным от-

ношением к людям, своей дис-
циплинированностью мы долж-

ны вносить еще больший вклад
в достижение целей нашей ре-

волюционной перестройки.

Партия старается так на-

править наши дела, чтобы сбы-
лись самые светлые надежды

народа. Она добивается, чтобы
человек стал лучше, умнее, доб-
рее. Нам надо учиться слушать

друг друга, быть внимательны-

ми к людям, повышать " свою

культуру.

Главным достижением

XXVIII съезда КПСС я назвал

бы то, что партия сохранила

единство. Съезд войдет в исто-

рию как первый но-настоящему

демократический съезд КПСС.

А. НИКОЛАЕВ,
член КПСС с 1926 года.

Технический прогресс -основа ускорения

Рыночные отношения в

стране еще не стали реаль-
ностью, но своим приближе-
нием заставляют лихорадоч-

но искать новые формы ра-
боты. Естественно, что не

обойдут они и наше объеди-
нение «Ленннградслансц»,
которому в новой экономи-

ческой ситуации будет го-

раздо сложнее по той про-

стой причине, что оно пла-

ново . убыточно и никакого
просвета в этом отношении

даже на ближайшую пер-
спективу не предвидится.

Производственное объединение ,,Ленинградсланец“

Профсоюзная жизнь

зался в стороне, а мы с помо-

щью института эту работу про-

вели в течение полутора лет. В
процессе .монтажа нового котла
согласно разработанному проек-

ту была проведена его реконст-

рукция на новую технологию, и

уже весь прошедший отопитель-

ный сезон реконструированный
котел отработал по технологии

низкотемпературного кипящего

слоя.

В чем же новизна техноло.

С ДАЛЬНИМ
ПРИЦЕЛОМ

Для выжипания в новых ус-
ловиях объединению требуются
надежные рынки сбыта своей
продукции. Особенно для мел-
кого энергетического сланца,

вопрос с которым обострился
два года назад в условиях зна-
чительного сокращения его по-

требления Прибалтийской и

Эстонской ГРЭС. Уже тогда
объединение стало искать не-

традиционных потребителей
мелкого сланца.

Два года назад в котельную
шахты № 3 был приобретен
новый котел КЕ-6,5/14 взамен
устаревшего. Уже начинался

его монтаж, и у теплотехников
возникла тогда идея — пере-
вести новый котел на совер-
шенно новую технологию сжи-

гания сланца в низкотемпера-

турном кипящем слое, которая
по своим параметрам намного

превосходила традиционную.
Некоторый опыт работы по-
добных котлов на углях боль-
шой зольности давал право на-
деяться на положительные ре-

зультаты эксперимента. Руко-
водство объединения вышло на
Центральный котлотурбинный
институт им. II. И. Ползунсша,
привлекло их внимание, чтобы
нацелить реконструкцию ново-
го котла на сжигание сланца в
низкотемпературном кипящем

слое.
Котлы такого типа раньше не

применялись с новой техноло-
гией, а поэтому работа инсти-
тутом проводилась специально
для объединения.

— Мы исходили из тех по-

сылок, — рассказал дирек-

тор шахты № 3 В. В. Войнов,
— что таких котлов очень
много в нашем Северо-Запад-
ном регионе, в совхозах, колхо-
зах, а поэтому в лице Ленагро-
прома мы приобретали еще од-
ну заинтересованную сторону в ,

деле реконструкции котла. И
предполагали, что в связи с де-

фицитом угля и нашими посто-
янными трудностями со сбытом ,

мелочи эта работа будет иметь t
дальний прицел, состоящий в '
том, чтобы распространить
этот метод на весь агропро-
мышленный комплекс Северо-
Запада. Даже был подписан

протокол о совместных намере-
ниях между объединением «Ле-
нинградсланец», ЦКТИ и быв-
шим Ленагропромом, а также о

долевом участии в этой работе. ,

Однако Ленагропром то ли в

связи с очередной реорганиза-
цией, то ли еще почему ока-

гии? Прежде всего в том. что

принятый процесс сжигания

сланца позволяет сжигать его

более полно. Понятно, что этот

режим более экономичен. Но
самое главное, а это являлось

в большей степени и причиной
перевода котла на новую тех-

нологию, то, что при темпера-

туре сгорания 800— 900°С на

порядок снижается выброс в

атмосферу вредных соединений

серы и азота. Мало того, ре-

зультаты исследования золы,

которая образуется после сжи-

гания сланца, показали, что

она может применяться в ка-

честве удобрения на раскисле-

ние почв, а также в качестве

связующего вещества для из-

готовления строительных дета-

лей. Из нее практически мож-

но производить кирпичи. Это,
кстати, было еще одной при-

чиной, почему объединение
«Ленннградсланец» так актив-

но привлекало к новой работе
агропром.

Сегодня, уже судя но ре-

зультатам двух лег проведен-

ной работы, можно сказать

больше — новая технология не

только экологически чище, но

и абсолютна безотходна. Не на-

до строить отстойники для золы,

не надо придумывать сложных

и дорогостоящих фильтров.
Новая технология изменила и

условия работы операторов в

котельной. Все процессы рабо-
ты котла автоматизированы, и

оператору остается лишь вни-

мательно следить за показания-

ми приборов. Можно считать,

что нововведение улучшило ус-

ловия труда обслуживающего
персонала котельной.

Много сил в эти работы влог

жил главный энергетик шахты

Евгений Михайлович Пудов-
кин, активно участвовали в ре-

конструкции котла слесари

шахты В. О. Восман, С. И.
Крень и другие.

— На новую технологию
нас натолкнули две проблемы,
— рассказал Евгений Михайло-
вич Пудовкин, — поиски сбы-
та мелкого сланца и вопросы

экологии, из-за которых, собст-
венно, и предпринималась ре-
конструкция. Наши котлы

должны быть конкурентоспо-

собны. Чтобы мы могли заин-

тересовать потребителей —

сельских энергетиков. Чтобы им

было выгодно перевести на на-

ше топливо свои котлы, кото-

рые сегодня работают на ма-

зуте, угле или газе. Это по-

зволит сжигать бросовое топли-

во, которое в обычных тради-

ционных топках не горит. Ведь
сейчас плохонький уголь, к при-

меру, стоит 30 рублей за тон-

ну, сланец — 6 рублей.
Действительно, в экономичес-

ком отношении перевод котлов

на сжигание сланца в низко-

температурном кипящем слое

сулит сельским котельным не-

малую выгоду. Уголь сейчас от-

носительно дешевый, а в усло-

виях будущих рыночных отно-

шений и бесконечных отрасле-

вых забастовок, сотрясающих

страну, неизвестно, сколько он

еще будет стоить. Может быть,

даже и стоимость сланца вмес-

те с углем повысится, но все

равно первый будет в любом

случае значительно дешевле.

Надо учесть и тот факт, что

уголь перевозится на большое
расстояние, угольные бассейны
значительно удалены, чем

сланцевые. Опять экономия.

Единственный момент, который

может стать некоторым пре-

пятствием на пути нового дела,

все котельные будут нести

издержки на переоборудование
котлов.

Эта работа не очень слож-

ная, — рассказал Е. М. Пудов-

кин. — Если котел сейчас ра-

оотает на угле, то меньше за-

трат потребуется, если на жид-

ком топливе и на газе, то не-

много побольше. А в сред-

нем переоборудование будет
стоить около 25 процентов от

нужностоимости котла. ~ Но
смотреть в будущее.

Я думаю, что рыночные

отношения, которые рано или

поздно вступят в силу —

сказал В. В. Войнов, — ’заста-
вят самих потребителей искать

оолее дешевое топливо. И пер-

спективы в этом есть очень

оольшие. Раньше решалось,

что наша котельная будет та-

ким своеобразным маленьким

полигоном. Однако уже сей-

час это выходит далеко за

рамки только нашего предприя-

тия и объединения. Вот, к при-

меру , вторая очередь большой
тепловой Псковской ГРЭС,
возможно, будет работать на

сланцевом топливе.

Что обещает перспектива
использования мелкого сланца

в котельных агропрома объеди-
нению «Ленннградсланец»?
Достаточно сказать, что теоре-

тическая потребность Северо-
Западного региона в случае пе-

ревода большинства котельных

па сжигание сланца в низко-

температурном кипящем слое

будет составлять ежегодно око-

ло 1 миллиона тонн сланцевой
мелочи. Последние годы на

складах объединения постоянно
находится в среднем около 1

миллиона тонн мелкого сланца,

и любому шахтеру, да и любо г

му горожанину известна извеч-

ная проблема объединения с его
сбытом, которая является по-

стоянной почвой для неуверен-

ности в завтрашнем дне и серь-

езным сдерживающим факто-
ром для развития и расшире-

ния сланцевой добычи. Удаст-
ся привлечь потребителя — и

объединение сделает уверенный
шаг в будущее.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Можно ли резко снизить на предприятиях ЛПО
«Ленннградсланец» количество травм и несчастных

случаев? Да, можно, но для этого надо всем в корне

изменить отношение к вопросам безопасности труда.

Таково твердое убеждение автора этой статьи.

очистного забоя, проход-

чики, электрослесари,
мастера-взрывники, ма-

шинисты электровоза- —

из 30 участков шахты на

21 не было травм.

Немаловажную роль

в борьбе с травма-

тизмом должны играть

комиссии охраны труда

профкомов и обществен-
ные инспекторы. Сейчас
чувствуется явное ослаб-
ление этой работы. Ска-
жем, на той яге шахте

«Ленинградская» на 6 до-

бычных участках из 11

общественные инспекто-

ры не проявляют никакой
активности. Едва ли их

знают в лицо. Видимо, и

администрация тоже не

проявляет интереса к ак-

тивизации их работы. На

шахтах с инструкторами

не советуются, не пропа-

гандируют хороший опыт.

А ведь на предприя-

тиях накопилась масса

вопросов, о которых нуж-

но знать всем и быстро
решать. Очевидно, что

пар и в этом году не бу-

дет подведен на 1 район

шахты «Ленинградская»,
поэтому серьезно нужно

заниматься котельной,
бойлерами, путевым хо-

зяйством на поверхности.

На шахте имени С. Ма-
карова обветшали зда-

ния и галереи сортиров-

ки. Можно ли их дальше

эксплуатировать, покажет

экспертиза.

Но нужно думать вооб-
ще о поверхностных со-

оружениях. Давно уже

назрела необходимость в

наклонном * стволе и мо-

дернизации шахтного

транспорта. Нужно
серьезно и целенаправ-

леннее заниматься бытом
рабочих в служебно-бы-
товых комбинатах. Сти-
ральные машины тре-

буют капитального ре-

монта или замены. На

первом районе шахты

«Ленинградская» из 3
машин работает одна. В

результате мы имеем не-

счастный случай с рабо-
чей прачечной, когда ее

ошпарило кипятком из-за

неисправности запорного

устройства машины. Де-

фицита спецодежды и

спецобуви пока нет, но ее

хранение и эксплуатация

не совсем удовлетвори-
тельны.

Еще раз хочу напом-

нить, что к вопросам бе-
зопасности всегда нужно

относиться однозначно, и

никакого плюрализма тут

быть не должно.

Л. РУБИНСКИИ,
технический инспек-

тор труда ЦС проф

союза работников
угольной промыш

ленности.

В этой статье я не

ставлю целью сделать

подробный, с выкладка-

ми и цифрами анализ

травматизма на пред-

приятиях ЛПО «Ленин-
градсланец», но дать ин-

формацию считаю нуж-

ным.

В 1 полугодии 1990
года на шахтах и других

объектах Ленинградской
области произошло 1 9
несчастных случаев про-

тив 13 за этот же период

прошлого года. Потеряно
692 дня по нетрудоспособ-
ности. Один человек на

шахте «Ленинградская»
погиб. Было несколько

случаев с тяжелыми пос-

ледствиями: В. м. Ско-

ков (машинист электрово-

за шахты № 3), Б. Н.

Ерофенко (машинист
электровоза шахты «Ле-
нинградская»), Е. Н. За-

варим (горнорабочий очи-

стного забоя участка № I

шахты «Ленинградская» ).

Как это ни прискорб-

но, приходится констати-

ровать, что рост травма-

тизма произошел на всех

шахтах, особенно на шах-

те № 3. Основными при-

чинами практически всех

случаев является невы-

полнение исполнителями

и инженерно-технически-
ми работниками требова-
ний правил безопасности
и инструкций по эксплуа-

тации механизмов и соб-

людению технологии.

Правда, несо всеми выво-

дами комиссий по рас-

следованию несчастных

случаев можно согласить-

ся, есть заведомо обви-

няющие пострадавших.
Здесь, на мой взгляд,

проявляется ставшее тра-

диционным неуважение к

законам, а отсюда и к

правилам.

Как правило, наруше-

ние инструкций ведет к

травмам, и об этом нуж-

но постоянно помнить

всем. Например, наиболее
часты травмы с машини-

стами электровозов, ког-

да они выходят из каби-
ны локомотива на ходу.

Последствия самые раз-

личные. На шахте «Ле-
нинградская» — самой
крупной в объединении,
с численностью около

3000 человек, выплаче-

но пособий по травмам

свыше 70 тысяч рублей,
"а если посчитать потери

от приостановки работ,
то это выльется в круг-

ленькую сумму. Травма-
тизм возрос как в под-

земных выработках, так и

на поверхности (соответ-
ственно на 20 и 33 про-

цента).
По профессиям (на

примере шахты «Ленин-
градская»): горнорабочие
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Поломна на линии
Живу в Сланцах с 1957 года и не видел в Гостицах

такого безобразия, как теперь. Свет выключают в любой
день и час. Мы звонили на подстанцию, а там одно и то же:
«Не в курсе дел», или «Поломка на линии». Сколько можно

терпеть выходящие из строя холодильники, телевизоры и

многие другие бытовые приборы? Вот сегодня, 24 июля,

свет отключали 3 или 4 раза, хотя было безветрие. Звони-
ли, но нам ответили: «Ждите, когда будет свет».

Неужели у наших местных властей об этом не болит
душа? Вот я пишу в 19 часов,, а света нет. Я не пойму,
как работают районные электросети. Может, они экономят

электроэнергию, чтобы получить за это премию? Как на

это реагирует сам начальник энергосбыта сельской мест-
ности?

Света не бывает по 2 — 3 часа, а то и более. А ведь в

Гостицах находится ферма, без дойки, без питья, где стоят

коровы совхоза «Сланцевский». Прошу помочь и разобрать-
ся, чтобы такого безобразия больше не было.

Л. ГЕНКИН.
Д. Гостицы.

Премию за экономию мы

не получаем. За иедоотпуск

точно не получим. А на ва-

ше беспокойство о ферме
совхоза «Сланцевский» хо-

чется сказать, что совхоз
сам виноват. Подстанция
рассчитана на скотный двор
и весовую, но совхоз в це-

лях экономии подключил
пилораму и на сегодняшний
день мощности этой подстан-

ции не хватает. Как только

начинает работать пилорама,
невозможно доить животных.

Чтобы решить проблему,
надо строить новую подстан-

цию, но средств на это сов-

хоз не имеет.

По словам А. П. Назарен-
ко, заместителя начальника
районных электросетей, пос-

леднее отключение произо-

шло из-за того, что на линии

в сторону Крнвиц произошла
авария. Но потребителям
электроэнергии совсем не

обязательно знать причины,
которые выставляет админи-

страция районных электро-

сетей, им нужен свет.

Ю. ВОРОНЦОВ.

„Что хочу, то и ворочу"
2 августа 1990 года я пошла в овощной магазин

№ 27 к его открытию, чтобы купить бананов. Заняла оче-

редь. Когда открыли магазин, почти все люди из очереди

вошли в здание, но тут же все стали выходить на улицу.
Сказали, что будут продавать бананы с лотка на улице.
Спустя полчаса вышла работница магазина и объявила,
что бананы будут не у них, а в магазине № 44 на улице

Грибоедова. Все ринулись туда. Я бежать не могу (мне 80
лет). Пока дошла, там уже опять очередь большая. Заняла.

• Стоим, ждем. И вдруг все побежали вокруг здания ко
второму входу — там, мол, будут продавать. Пока до-

шла до очереди, она опять повертывается обратно — к

главному входу в магазин. И еще раз их кто-то разверты-

вает опять ко второму входу. Люди вроде меня, в летах,

просто не в силах были участвовать в этих гонках. Смот-
рим, очередь ринулась в сторону улицы Ленина. Оказыва-
ется, дана команда бежать на угол улиц Ленина и Кирова к

лотку, что стоит у «Трансагентства».
Кто может мне ответить на вопрос; что это за издева-

тельство? Что это за порядки? Мало того, что создан

искусственный дефицит, так еще кому-то хочется командо-

вать очередями. Почему бы не поступить по-человечески
— четко и конкретно объявить народу, где и когда будет
продаваться тот или иной товар?

В. КОВШИКОВА,

НАШ КОММЕНТАРИИ:

Для того, чтобы получить

исчерпывающий ответ на
письменную жалобу Л. А.
Генкина, мы обратились в

«Энергосбыт» к старшему

инспектору И. В. Батрако-
вой. И вот что она сказала:

— В Гостицах очень мно-

го подстанций, которые при-

надлежат разным организа-

циям, например, «Дубоем.
скому мху», сельхозтехни-

ке, МПК. Поэтому во вре-

мя повреждений свои линии

обслуживают электрики тех

организаций, к которым при-
надлежат эти линии. Есть
много причин, из-за кото-

рых приходится отключать
электроэнергию. Во-первых,
неочищенные трассы, кото-

рые постоянно зарастают

кустарником и деревьями.

Во-вторых, это не всегда за-

висит от нас. Случилась по-

ломка, и потребитель не спе-

шит вызвать мастеров, а са-

молично отключает электро-

энергию на лестничной пло-

щадке и занимается «ре-

монтными работами».

ВМЕСТО КОММЕНТА
РИЯ.

Несомненно, куда больше
радости было бы у тех сча-

стливчиков, кто купил бана-
ны, и намного меньше огор-
чений у невезучих, если

бы организация торговли
была всегда на высоте.

Вот как обстояло дело. В
магазин № 27 бананы по-
ступили вечером 1 августа,

причем часть должна была
быть продана магазином
№ 44. Перевозку отложили

до утра. «Свои» бананы ма-

газин № 27 продавал в этот
же вечер до 22 часов. Боль-
шое спасибо продавцам, ко-

торые работали в этот день

больше положенного време-

ни. Но одну мелочь забы-
ли: повесить объявление, что

оставшиеся бананы будут
проданы магазином № 44.
Поэтому 2 августа здесь сно-

ва собирается очередь. Ну а

то, что происходило в мага-
зине № 44, по-видимому, ре-

зультат колебаний замести-

теля заведующей Л. И. Корт:
где продавать дефицит и

как его доставить из магази-

на № 27. Дело в том, что

жительница города,

она оставалась в этот день

одна с двумя несовершенно-
летними работницами, кото-

рые не могут нести матери,

альную ответственность и
на которых по сути нельзя
было оставлять магазин. В
конце концов, видя создав-

шийся ажиотаж, махнула ру-

кой на риск, решила не
издать машину с базы для

перевозки бананов. Погрузи-
ла ящики на тележку и са-

ма довезла их до лотка на

улице Ленина, где и вела

продажу.

Как видим, работников ма-

газинов можно понять. Их
трудности, во многом, —

следствие недостатков в ра-

боте вышестоящих организа-
ций. Но и им самим надо бы
уже разработать технологию

продажи дефицита именно в

таких условиях, с учетом

неорганизованности смежпи.

ков, недоверия покупателей
и ажиотажного спроса. При-
чем сделать это «с холодной
головой», без учета своих,
часто вполне справедливых

эмоций. Что поделаешь, та-

кова сейчас специфика про-
фессии. С. ШИШКИНА.

Из компетентных источников

Последний перекресток
«Справка о преступле-

нии. 11.04.90 года в 2.50
совершено нападение на ча-

сового с целью захвата ору-

жия. Часовой рядовой Бата-
гов С. П. погиб. Этот случай
произошел в результате не-

соответствия оборудования
поста требованиям приложе-

ния 5 Устава гарнизонной и

караульной служб Воору-
женных Сил СССР. Мар-
шрут движения часового

был освещен, а подступы к

посту нет. Это дало воз-

можность преступникам не-

замеченными подойти к ог-

раждению поста и совер-

шить нападение. Рядовой
Батагов С. П. 1971 года

рождения, русский, беспар-
тийный, образование сред-

нее, холост. Призван в ар-

мию в ноябре 1989 года

Вельским райвоенкоматом
Архангельской области».

Уже на следующий день

прояснились некоторые де-

тали этого чрезвычайного
происшествия. Утром в ор-

ганы милиции обратился во-

дитель такси и рассказал,

что ночью в районе Черной
речки на 25-м километре

Выборгского шоссе его оста-

новили двое неизвестных,
угрожая пистолетом, закры-

ли в багажнике автомобиля
и на этой я;е машине поеха-

ли в неизвестном направле-

нии. Во время одной из

остановок Балакирев — во-

дитель такси слышал вы-

стрелы пистолета и автомат-

ную очередь. Под утро пре-

ступники выбросили Бала-
кирева из багажника, а са-

ми скрылись. Спустя сутки

была обнаружена пустая

машина такси.

«Было это в конце зимы,

готовили к отправке маши-

ну', но что-то не ладилось с

ремонтом, — рассказывает

старший прапорщик Петр
Алексеевич Уршалович. —

Автомобиль не подавал при-

знаков жизни, и тогда кто-

то произнес: «Батагова бы
сюда». Сергей только что

закончил возиться со своей
машиной и шел теперь в

сторону казармы в надежде

отдохнуть. Но не удержался

и взялся за ключи. Работа-
ли почти до ужина. Точнее,
работал он, остальные трое

лишь подавали ключи да

иногда выполняли его коман-

ды».

Если бы не роковое про-

исшествие на посту, никто

бы уже не вспомнил, что

когда-то Сергея Батагова
перевели из соседней части.

На его беду. Новичок не

сразу обратил на себя вни-

мание. Ни перед кем не за-

искивал, держался незави-

симо, но, впрочем, вполне

дружелюбно. Очень быстро
вошел в коллектив, подру-

жился с новыми сослужив-

цами, стал незаменимым в

парке техники, на спортпло-

щадке, вечером в казарме,

когда перед отбоем есть не-

много времени попеть песни .

под гитару’, поговорить о

жизни.

Уже через день после на-

падения следствие установи-

ло, что в часового стреляли

из пистолета Макарова. Спе-
циалистам-криминологам не

составило особого труда по

нарезам на пуле, извлечен-
ной из тела Сергея Батаго-
ва, определить номер ору-

жия и кому оно принадле-

жит.

Пистолет был с серьезной
уголовной биографией. По-
хитил его у' охранницы Во-
енно-Морского архива 29
апреля 1989 года неизвест-
ный. Спустя неделю о писто-

лете появились первые и

весьма неутешительные дан-

ные. В Петрозаводске из не-

го была убита Ольга Кудря-
шова — кассир столовой.
Из кассы похищено 600
рублей. Преступнику уда-

лось скрыться.

Спустя три месяца снова

убийство. Но о нем чуть

позже, вернемся к Сергею
Батагову.

«В колхозе он механиза-

тором работал, — вспоми-

нает командир роты капи-

тан Валерий Кудряшов. —

Его в роте так и называли

— «пахарь». Необыкновен-
но трудолюбивый был паре-

нек. Батагову что поручишь

— можно и не проверять,

сделает все до точности и
даже сверх того. Стенды
оформлял для учебного
класса со своим другом Ге-
ной Самойченко. Работу вы-

полнили аккуратно, быстро
и красиво. И сейчас зайду
в класс, гляну на стены и

сразу вспоминаю Сергея.
И в его служебной карточке

сплошь характерные записи:

«За отличное несение служ-

бы в карауле...», «За отлич-

ную работу при обслужива-

нии техники...», «За инициа-
тиву, проявленную при

оформлении учебного корпу-
са...».

Парень общительный, на-

дежный, совесть и душа

коллектива. Что за нераз-

борчивость такая у судьбы?
Ничего не зная друг о дру-

ге, убийца и Сергей Батагов
двигались навстречу. В то

время, когда Сергею при-

шла повестка из военкомата,

преступник совершил второе

убийство.

30 августа 1989 года на

бульваре Новаторов вновь

прозвучали выстрелы из

пистолета, захваченного в

архиве. Погиб инкассатор,

который ценой жизни не

дал преступнику совершить

кражу • денег — миллион

рублей готовился к отправ-

ке в банк. Нападавшему
удалось скрыться.

«Сережа каждый свобод-
ный вечер вытаскивал меня

в спортгородок, — расска-

зывает младший сержант

Геннадий Самойченко. —

Играли в волейбол, на сна-

рядах качались. Сергей дзю-

до до армии занимался, все

мечтал, как весной на трав-

ке меня потренирует... Часто
дом вспоминал, маму, брата
и сестру. О девочке своей
рассказывал, о Наде. Онн
переписывались. После ар-

мии Сергей собирался вер-

нуться к себе в колхоз, же-
ниться на Наде. Меня при-

глашал к себе на свадьбу...».

В. КРУЖИЛИН,
полковник,

С. ЕУЛЯЕВ,
капитан.

(Окончание в следующем
номере).

ОБ ОТК
ЛЕТНЕ-ОСЕННЕЙ

ОХОТЫ
В соответствии с решением

Леноблисполкома правление Слан-
цевского охотничье-рыболовного
хозяйства решило: разрешить лет-

не-осеннюю охоту в угодьях Слан-
цевского хозяйства на водопла-

вающую дичь с 18 августа. Охо-
ту открыть 18 августа с 20 часов.

Охота разрешена во всех обходах
хозяйства, за исключением обхода

,№ 9 (воспроизводственный уча-

сток). Кроме того, охота закрыта

на прудах биологической очистки

СПЗ «Сланцы» и на реке Сижен-
ка.

Ограничения во времени при

открытии охоты необходимы для

соблюдения правил и сроков охо-

ты. Так как раньше охота от-

крывалась с 0 часов, то некото-

рые нетерпеливые охотники начи-

нали ее далеко до положенного
времени, пользуясь сумерками и

наступившей плохой видимостью.

Открытие охоты в 20 часов поз-

волит более точно контролировать
начало открытия.

Теперь непосредственно о са-

мой охоте. Норма отстрела дичи,

как и раньше, не ограничена.

Правом на приобретение путевок

на охоту пользуются охотники,

отработавшие не менее четырех

человеко-дней и имеющие отметку

в билете за 1990 год. Сезонные
путевки будут выдаваться после

открытия охоты наиболее актив-

ным охотникам, принимающим

участие в различных биотехниче-
ских мероприятиях хозяйства.
Время выдачи установить с 8 до

12 часов. Путевки на охоту будут
выдаваться егерям хозяйства, по

месту жительства и администра-

цией Сланцевского ООРХ по ад

ресу: ул. Свердлова, 126. Путев-
ки в обход № 3 (Нарвское водо-

хранилище) будут выписываться

в хозяйстве. Получая путевку,

охотник обязан ознакомиться с

правилами охоты и границами об-
ходов. Использованную путевку

охотник в течение 10 дней обязан
вернуть егерю или в охотхозяйст-
во с указанием количества от

стрелянной дичи.

При выезде на охоту необхо-
димо иметь: охотбилет с отметкой
об уплате взносов и отметкой о

наличии отработки, путевку на охо-

ту с печатью Сланцевского охот-

хозяйства и разрешение ОВД на

право пользования охотничьим

оружием. Лица, желающие выйти
на воду на моторных лодках,

должны иметь при себе соответст-

вующие документы на лодочный
мотор, судоводительское удосто-

верение с отметкой о прохожде-

нии техосмотра за 1990 год.

Запрещается: нахождение с за-

ряженным оружием в населен-

ном пункте, стрельба на расстоя-

нии ближе 100 метров от жилья,

использовать надувные лодки для

охоты, ходить по сплавинам на

водохранилище, стрелять уток с

подъезда (т. е. с мотолодки с не-

выключенным мотором), стрелять

в хлопунцов (нелетных уток),
утят.

Категорически запрещается на-

хождение на базах и в угодьях, а

тем более охота в нетрезвом виде.

На таких охотников будут состав-

ляться протоколы и затем переда-

| ваться в дисциплинарно-товаршце-
‘ скую комиссию (ДТК) для при-

нятия к ним самых строгих мер,

и участие в охоте им, естественно,

придется отложить, очень может

быть, что и до следующего сезо-

на. Так что времени протрезветь

и подумать у них будет с избыт-
ком.

И последнее. Охрана охотуго-

дий будет осуществляться штат-

ными работниками хозяйства сов-
местно с общественными егерями

и работниками ОВД.
Г. МШАР,

охотовед Сланцевского охот-

ничье-рыболовного хозяйства.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Следующий номер газеты

выйдет 10 августа с. г.



Михаилу Петровичу
БОРОВОВУ

Коллектив Сланцевского пас-

сажирского автопредприятия
сердечно поздравляет Вас с 60-
летнем и правом ухода на за-

служенный отдых. Желаем сча-
стья, здоровья, благодарим за

долголетний безупречный труд. 
—' —- -| ■ - 

Теле» и д е ни е

ПОКАЗЫВАЕТ М0СКВ4
ЧЕТВЕРГ, У августа

о.ро — 120 минут. 8.30  
«Ференц Лист». Худ. ф щ я С е-

РИЯ '. Педагогика для
всех. 10.45 — Концерт 1125

— Детский час. 12.25 — Кол-
лаж. 12.30 — Время. 16.00 —

1СН. 16.15 — «Гостья из бу-

Худ. ф. 4-я серия.

.о'.Рл Праздник фольклора.
18.30 — Время. 19.00 — ...до

шестнадцати и старше. 19 45

— «Ференц Лист». X. ф. 3-я
серия. 21.00 — Время. 21 40

— По сводкам МВД. 21.50
Устные рассказы И. Андрони-
кова. 22.50 — Кинопанорама
00.10 — ТСН.

* * *

00.45 — «Синдикат-2». X. ф.
4-я серия. Еал Александра Ма-
линина. Фильм-концерт «Ар
тист цирка Игорь Петрухин».

Вторая программа
8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Док. фильмы. 9.00 — Концерт.
9.30 — Отчего и почему. Вол-
шебник Изумрудного города.

10.00 — «Чаплиниана». Ба-
лет. 11.05 — Ритмическая
гимнастика, 11.35 — «Семнад-
цать мгновений весны». X ф
3-я серия. 17.00 — Баскетбол.'
1емпи она<т мира. Мужчины.

СССР — Аргентина. 18.30 —

Время. 19.00 — Футбол. Чем-
пионат СССР. «Динамо»
(Москва) — ЦСКА. В переры-

ве (19.45) — Спокойной ночи,

малыши. 20.50 — Коллаж.
30.55 — Диалоги об экологии,

31-40 — V Всесоюзный кон-

курс молодых исполнителей
эстрадной песни. 2-й тур.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 9 АВГУСТА

10.00 —- Мультфильм. 10.20
— «Д’Артаньян я три мушке-

тера». X. ф. 3-я серия. 18.00 —

Док. ф, 18.20 — Фильм-кон.
церт. 18.50 — Мультфильмы.
19.10 — Реклама. 19.15 —

За и против. 20.15 — Теле-
станция «Факт». 20.35 —

Реклама. 20.45 — Спорт
спорт, спорт. 21.00 — Время’.
21.40 — Реклама. 21.50 —'
Ленсовет: прямой эфир. 22.00
— Пятое колесо.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8

августа — «За прекрасных
дам!». Начало в 19, 21 час. 9
августа — «За прекрасных
дам!». Начало в 19, 21 час. Для
детей. «Синяя птица». Начало
в 11 часов.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 8 ав-

густа — «Мальчик-каратэ».
(II часть). Начало в 17.30.
«Джексон по кличке «Мотор».
Начало в 19.45. «Шесть шве-

док на острове». Начало в 22
часа. 9 августа — «Человек и
легенда». Начало в 17.30. «Же-
лание смерти». (I часть). Нача-
ло в 19.45. «Смертельная кра-
сотка». Начало в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8
августа — «Ад, или Досье на
самого себя». (Две серии). На-
чало в 18.10, 21 Час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 10 часов. 9 августа
— «Ад, или Досье на самого
себя». Начало в 11, 18.10, 21
час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
8 августа — «Геркулес в Нью-
Иорке». Начало в 18. 20 часов.
«Золотой палец». Начало в 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 августа — «Сувенир
для прокурора». Начало в 17,
19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 авгу-
ста — «Звездная командиров-
ка». Начало в 17, 19 часов.
9 августа — «Крнк дельфина».
Начало в 17, 19 часов.

-г СЛАНЦЕВСКАЯ
ПОЛИКЛИНИКА

ПРОИЗВОДИТ
ПЛАТНЫЕ УСЛУГИ

по ультразвуковому ис-

следованию:

взрослых (8 рублей 89
копеек) ,

детей (9 рублей 37 копе-

ек) .

Оплата через бухгалте-
рию. Кабинет ультразвуко-

вого исследования работает
по субботам с 8 до 14 часов

30 минут.

2—1

Граждан, имеющих на бере-
гу реки Наровы в деревне Ку-
кин Берег строения (будки),
просим 11 августа в 14 часов
явиться на собрание в Дом ры-

бака. Явка обязательна.

Председатель садоводства
«Шахтер».

СЛАИЦПВСКПП
ЛЕСОКОМБИНАТ

СРОЧНО ПРИГЛАШАЕТ
на работу

РАБОЧИХ на сколотку

ящика под дубитель. Опла-
та труда сдельно-премиаль-

ная (пенсионерам пенсия

сохраняется),
ЭНЕРГЕТИКОВ,
МЕХАНИКОВ.

4-

©

СРСУ
СПЗ «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу:
СТОЛЯРОВ 4 — 5 разря-

дов,

КАМЕНЩИКОВ 3 разря-

да и выше.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров, телефон 51-538.
3—1

СЛАНЦЕВСКОЕ ПТУ-15
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

учащихся на 1990/91 учебный год. Училище гото-

вит квалифицированных специалистов со средним

образованием, срок обучения 3 года по профессиям:
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по ремонту и обслуживанию

оборудования;
МОНТАЖНИК технологического оборудования,

электросварщик ручной сварки;

ШВЕЯ-ОПЕРАТОР;
ЗАГОТОВЩИК-ПОШИВАЛЫЦИК;
училище также готовит квалифицированных спе-

циалистов боз получения среднего образования, срок

обучения 1 год 10 месяцев по профессиям:
ЗАГОТОВЩИК-ПОШИ ВАЛЬЩИК,
КАМЕНЩИК,
МОНТАЖНИК по монтажу стальных и железо-

бетонных конструкций;
ЭЛЕКТРОСВАРЩИК ручной сварки.

Училище принимает на обучение лиц, имеющих

среднее образование, на все вышеуказанные специ-

альности (срок обучения 10 месяцев) и лиц, имею-

щих среднее образование, для получения специаль-

ности:

ПРЕССОВЩИК-ВУЛКАНИЗАТОРЩИК для ра-

боты на заводе резиновых изделий.
За справками обращаться по адресу: г. Сланцы,

ул. Кирова, дом 18, телефон 2-18-80.
Приемная комиссия работает с 9 до 17 часов, в

субботу с 10 до 16 часов.

5—2

ВОЛХОВСКИЙ АЛЮМИНИЕВЫЙ ТЕХНИКУМ
ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ

па дневное отделение на 1 курс по специально-

стям:

1. «Производство цветных металлов и их спла-

вов» (для окончивших 9 классов),
2. «Монтаж и эксплуатация электрооборудования

Предприятий и гражданских зданий» (для окончив-

ших 9 классов),
3. «Эксплуатация оборудования и систем водо-

снабжения и водоотведения» (для окончивших 11
классов) .

На заочное отделение на III курс принимаются ли-

ца, окончившие 10 — 11 классов, на обучение по

специальностям:

1. «Монтаж и эксплуатация электрооборудования
предприятий и гражданских зданий».

2. «Производство цветных металлов и их спла-

вов».

Вступительные экзамены на дневное отделение —

10 н'20 августа и 10 сентября, на заочное отделение

— 20 августа и 10 сентября.
Нуждающиеся обеспечиваются общежитием.
Стипендия для учащихся специальности «Произ-

водство цветных металлов и их сплавов» — 50 руб-
лей.

Приемная комиссия работает ежедневно, кроме

воскресенья, с 9 до 17 часов, в субботу до 15 часов.

Справки по телефонам: 6-41-90, 6-43-15.
Адрес техникума: 187400, Ленинградская область,

г. Волхов-2, Кировский проспект, дом 34.
Дирекция.

Г-7, 2—2

КООПЕРАТИВНОЕ ЭКСКУРСИОННОЕ БЮРО
«ЭВРИКА»

предлагает совершить увлекательные экскурсион-

ные поездки по следующим маршрутам:

Псков — Пушкинские -Горы (автобусный марш-

рут) — 1 — 3 сентября.

Брест (железнодорожный маршрут) — 19—21
сентября.

Москва (железнодорожный маршрут) — 28 сен-

тября — 1 октября.

Ташкент — Бухара — Самарканд — Угренч— Хи-

ва (авиа) — 30 ноября — 5 декабря.

Полоцк — Минск — Хатынь (на автобусе) —

12 — 15 октября.

Кишинев (авиа) — 20—23 сентября.

Обращаться по адресу; г. Сланцы, ул. Ломоносо-
ва, 27, с 11 до 18 часов. Телефон 4-15-35-

2—1

КУРОРТНЫЙ КООПЕРАТИВ
«МЕРЕКАЛЛАС»

ПРИГЛАШАЕТ отпускников в круиз по Волге на

теплоходе «Герой А. Сутырин». Имеются путевки на

следующие сроки: с 23 августа по 13 сентября, с

14 сентября по 5 октября.

I уристы познакомятся с городами: Москва —

Константиново — Муром — Чебоксары — Ульяновск

Астрахань — Волгоград — Саратов — Куйбышев
— Тольятти — Горький — Рязань — Москва.

Стоимость путевки в зависимости от категории ка-

юты от 323 до 512 рублей.

Обращаться по адресу: ЭССР, пос. Нарва-
Иыэсуу, ул- Рая, дом 2, телефон 74-91 ежедневно с

13 до 20 часов, в субботу с 13 до 16 часов (время —

московское) .

Администрация.
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ВСЕВОЛОЖСКОЕ
ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ

УЧИЛИЩЕ № 28

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

, ™° ш ей и ,Д ев Ушек в возрасте 15 лет и старше с обра-
зованием 9—11 классов по специальностям (после 8 классов

срок ооучения 3 года):

1 . Электрогазосварщик.
2 . Монтаж оборудования тепловых и электрических

станции, электросварщик ручной сварки.

3. Столяр (строительный).
4. Маляр-штукатур.
После 11 классов (срок обучения 10 месяцев):

1 . Электрогазосварщик.
2. Машинист мостовых и козловых кранов.

8. Монтажник оборудования тепловых и электрических

станции, электрогазосварщик ручной сварки.

4. Электрогазосварщик — срок обучения 6 месяцев

(принимаются лица, отслужившие в армии).

Все учащиеся обеспечиваются бесплатным 4-разовым
питанием, форменным обмундированием, всем желающим

предоставляется благоустроенное общежитие. Во время про-

зводственной практики всем учащимся выплачивается от

50 до 100 процентов зарабоиной платы.

Кроме того, учащиеся с образованием 11 классов (в том

числе отслужившие в рядах Советской Армии) получают

до тарифа 1 разряда в размере 84 рубля. В училище ра-

ботают кружки технического творчества, кружки по интере

сам, спортивные секции, мотоклуб «Энергия».
Для поступления в училище необходимо предоставить:

1. Заявление на имя директора.

2. Документ об образовании в подлиннике.

3. Паспорт, а для лиц, не имеющих паспорт, свидетель-

. ство о рождении, листок убытия (о снятии с прописки для

иногородних).
4. Справка с места жительства.

5. Справка медицинская по форме 086.
6. Шесть фотокарточек размером 3x4 см.

7. Характеристика из школы, для членов ВЛКСМ —

комсомольская характеристика.
j 8. Справка с места работы родителей.
, Адрес: 188710. Ленинградская область, г. Всеволожск,
ул Приютинская, д. 13. Приемная комиссия: телефоны
269-73, 269-88, 269-70. Проезд электричкой с Финлянд-
ского вокзала г. Ленинграда до станции Бернгардовка.

8—8

Коллектив СРСУ СПЗ
«Сланцы» выражает глубо-
кое соболезнование семье и

близким по поводу безвре-
менной смерти БАРАНО-
ВА Николая Васильевича-

Коллектив бухгалтерии
территориального медицин-

ского объединения выражает
глубокое соболезнование
Барановой Галине Николаев-
не по поводу смерти ее от-

ца.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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